



Die Kreuzbundgruppe Bingen 3 war wieder on Tour

Wo gehören die Kreuzbündler hin, ja in den Dino Park Kaiserslautern.

Am 30.8.19 Abfahrt in Bingen Hbf. Alle warten auf Regina und Leo, denn die Beiden bringen jedes Jahr die beste Fleischwurst und Brötchen mit. In Bad Münster steigen die beiden unter großem Applaus ein. Bis auf 3 Mitglieder unserer Gruppe sind wir voll vertreten.

In Kaiserslautern gehen wir nun gemeinsam in das LGS Gelände. Hier stößt auch Edmund dazu.

Da hier in Kürze auch das Kürbisfest stattfindet, gab es außer den vielen Dinos auch tolle Kürbisgebilde. Ebenso eine Legoausstellung, die einfach unfassbar toll ist. Z.B. der Kölner Dom oder Notre Dame aus Legosteinen.

Nach einem ausgiebigen Gang durch das ehemalige LGS Gelände und kurzem Mittagsimbiss ging es weiter in die City zum Eis essen. Ist doch klar, gehört einfach dazu.

Der Tag ging so schnell zu Ende und der Zug wartet auf unsere Heimfahrt, aber zunächst nur bis Bad Münster.

Hier haben wir dann unseren Abschluß in der Pizzeria gemacht.

Dem Hermann als Organisator noch einmal ein DANKE !



